



Javier Azpeitia con Carlos Cuevas, ayer al término de la asamblea de afiliados. :: ALBO

## Javier Azpeitia repite con el PP en Santo Domingo para intentar mantener la Alcaldía

### SANTO DOMINGO

El candidato dijo sentirse «con mucho optimismo e ilusión» tras la asamblea de afiliados que refrendó su elección por unanimidad

#### :: J. ALBO

La asamblea de afiliados del Partido Popular de Santo Domingo de la Calzada propuso ayer a Javier Azpeitia, por unanimidad, como candidato a la Alcaldía de Santo Domingo de la Calzada para las próximas elecciones municipales del 24 de mayo. Con ello, el actual regidor de la ciudad calceatense opta a la reelección y lo hace, según indicó el PP en una nota, «con el respaldo de los afiliados calceatenses, que valoran positivamente el esfuerzo realizado por el equipo de Gobierno municipal liderado por él para transformar la ciudad en los últimos cuatro años».

Al término de la reunión Azpeitia dijo mostrarse «con mucho optimismo, con ilusión y con el cariño como siempre puesto en Santo

### LOS DATOS

► **Nombre.** Javier Azpeitia Sáez.

► **Edad.** 70 años.

► **Profesión.** Industrial jubilado.

► **Trayectoria.** Su carrera política se remonta al año 2011. La candidatura que encabezada ganó las elecciones municipales con 1.665 votos, pero se quedó a las mismas puertas de la mayoría absoluta. El pacto con el PR le aupó a la Alcaldía. Es miembro de la Junta Local del PP desde el 2011 también.

Domingo de la Calzada, para sacarla airosa y con buenos hechos para los ciudadanos y también para el partido al que pertenezco, aunque los vecinos pueden estar seguros de que jamás tomaré una decisión que no sea positiva para la ciudad».

El alcaldable subrayó que los cuatro años que deja atrás «no han sido fáciles» y que es su deseo volver a tomar el timón de la ciudad «ahora que nos dicen que los tiempos que

vienen son buenos y que las dificultades han quedado atrás. Espero que así sea y los indicadores y tendencias van en esa dirección», señaló. Ello, unido al interés y a los ánimos del partido, «que me han insistido en que cuatro años son pocos para ver el resultado y ya que me ha tocado vencer lo más difícil, lo bonito y lo bueno está por venir, y que tengo que seguir porque lo he hecho bien», le han motivado a intentar revalidar su puesto en el principal sillón del Consistorio.

Reciente aún su elección, Azpeitia declinó hablar de proyectos. «Hasta este momento, en el que por unanimidad he sido propuesto como candidato, nada había seguro, y a partir de ahora toca estudiar lo que más convenga a Santo Domingo de la Calzada». Tampoco desveló nada sobre la candidatura que le acompañará en su singladura. «Tenemos que ponernos a trabajar en ella. Todo está en el aire de momento», dijo.

Ahora, como establecen las normas internas del partido, tras la decisión de la asamblea será el Comité Electoral regional del PP el que procederá a ratificar la propuesta.

## El Seprona investiga la aparición de medio centenar de vencejos muertos

### NÁJERA

#### :: P. J. PÉREZ

Unos cincuenta vencejos, según las primeras estimaciones del Seprona, han aparecido muertos en el camino debajo de las Siete Cuevas, sin que de momento se conozcan las razones de esa mortandad.

Las primeras noticias se conocieron ayer sobre las siete de la tarde, cuando un particular avisó a la Policía Local de Nájera comunicando el hallazgo. Según este vecino, las aves se encontraban desperdigadas por el camino y la ladera, aunque en un espacio relativamente reducido.

Al tener conocimiento del suceso, la alcaldesa, Marta Martínez, se puso en contacto con la Guardia Civil a quien comunicó lo que

la Policía Local la había transmitido tras una primera inspección ocular.

Miembros del Seprona se acercaron al sitio y pudieron comprobar la veracidad de las aves muertas, así como realizar un primer balance contando unos 50 vencejos. Debido a la escasez de luz, el lugar se dejó como estaba y esta mañana tienen previsto regresar para inspeccionar mejor la zona y tratar de encontrar una explicación al suceso.

De momento no se descarta ninguna hipótesis, ni tan siquiera que se deba a un derrumbe de barro de la propia Peña, ya que los vencejos suelen anidar bajo las piedras del largo talud que corre parejo al Camino que nace en Paso malo.



Algunos de los vencejos al pie del talud. :: L.R.

### EN BREVE

#### Convenio para la oficina de turismo de Haro

#### HARO

:: **C. V.** La junta de gobierno local se reunirá mañana en Haro para abordar el borrador del convenio con la Consejería de Turismo para el funcionamiento de la Oficina de Turismo de Haro. También autorizará a Servicios Sociales la reforma de la puerta al centro de día y el hogar de personas mayores.

#### Salidas de abril de la A. D. Toloño

#### HARO

:: **C. V.** La Asociación Deportiva Toloño ha organizado dos salidas para abril. La primera será el domingo 12 para recorrer la distancia entre San Millán de la Cogolla y Anguiano, dentro del GR93, con posibilidad de acabar en Tobía para los que no quieran completar el trayecto completo. El 26 de abril darán un paseo por el entorno de San Juan del Monte en los Obarenes.

LIMPIEZAS

LA RIOJA

Telf. 941 21 16 80

Avda. de Portugal 29  
planta 2ª, oficina 5  
LOGROÑO - La Rioja

Especialistas en  
limpiezas de garajes

¡¡Pídanos presupuesto sin compromiso!!

larioja@limpiezaslarioja.com · www.limpiezaslarioja.com